

25/128
Apr 1928
13



**COMITÉ INTERNATIONAL
DE LA
CROIX-ROUGE**

CR 99. MD.

GENÈVE, le 20 janvier 1928.

1, Promenade du Pin

Au Comité Nobel du Parlement Norvégien
Drammensvei, 19
OSLO

Monsieur le Président et Messieurs,

Nous avons l'honneur de présenter pour le prix Nobel de 1928 Sir Robert Baden POWELL, fondateur des Associations de Boy-Scouts.

Le caractère hautement moral de ces associations et les règlements qu'elles se sont donnés, ont depuis longtemps retenu l'attention du Comité international de la Croix-Rouge qui se tient en relations avec les chefs du scoutisme. Les réunions internationales d'éclaireurs qui ont lieu à intervalles périodiques témoignent d'un idéal de paix et de fraternité auquel le Comité international de la Croix-Rouge est heureux de rendre hommage.

Veillez agréer, Monsieur le Président et Messieurs, les assurances de ma haute considération.

G. Ador.

Président du Comité international
de la Croix-Rouge.
(GUSTAVE ADOR)